



Der Flohmarkt in Wehingen war ein ganz besonderer Anziehungspunkt.

Foto: Vanessa Pfenning

# Angebote locken Gäste an

DEILINGEN/GOSHEIM/WEHINGEN (VPF) - Schönstes Wetter haben die Heuberger bei ihrem Verkaufsoffenen Sonntag erleben dürfen. Ob das gute Wetter eher ein Vor- oder ein Nachteil für die Geschäfte war, muss sich noch herausstellen.

Fest steht: Die Besucher sind aus der ganzen Region geströmt und haben den sonnigen freundlichen Herbsttag sehr genossen: Flohmarkt,

Seifenkistenrennen, Ponyreiten - ob jung oder alt, es war für alle etwas dabei. Der Shuttlebus hat es den Besuchern einfacher gemacht, zwischen den Gemeinden Deilingen, Gosheim und Wehingen zu pendeln. Der Verkaufsoffene Sonntag wird von der Werbegemeinschaft Heu-berg aktiv“ seit einigen Jahren angeboten. UMFRAGE/WIR WERDEN BE-  
RICHTEN